

# Herzlichen Dank

**Ende des Jahres geht Lucia Fässler in Pension. Die Appenzeller Kantonalbank dankt ihr herzlich für die langjährige Treue und ihren Einsatz.**

Begonnen hat die Laufbahn von Lucia Fässler bei der APPKB bereits vor über vierzig Jahren, am 1. Februar 1979, in der sogenannten Maschinenbuchhaltung. Dort arbeitete sie fünf Jahre als Mitarbeiterin Datenerfassung. Anschliessend betätigte sie sich als Familienfrau. Am 12. April 1999 kehrte Lucia Fässler als Teilzeitangestellte Registratur und Aushilfe Spedition zurück zur APPKB. Seit dem 1. November 2005 arbeitet sie als Mitarbeiterin im Backoffice Anlagekunden.

Wir danken Lucia Fässler für ihren grossen Einsatz und wünschen ihr viele schöne Momente im neuen Lebensabschnitt.